

2年間で 国家資格の介護福祉士が確実にとれる!

本校は平成9年に開校した介護福祉士を育成する専門学校で、これまで900名以上の卒業生を輩出しています。

この訓練制度は2009年度から開始し今年度で13年目を迎えました。

訓練生として卒業された方も100名近くおり、現在介護現場で活躍されています。

社会人、大学生、短大生等からの再チャレンジ。社会を経験したからこそ、本当にやりたいことが見つかる。

新たな目標に向かって再スタートを切る方を、本校は全力でサポートします！

よくある Q&A

1.どのような方が受講されていますか？

これまで介護分野での就業経験のない方がほとんどです。男性の方も多く、20歳代前半から60歳と幅広い層の方が受講されています。やる気さえあれば性別や年齢は関係ありません。

2.クラスにじめるか不安です...

授業は高校新卒者と同一のクラスで受講することになります。訓練生は在籍者の約3割です。新卒者は幅広い年代の方と一緒に講義を受けることで社会経験の一部になっています。一方で社会人は高校新卒者から励まされたり頼りにされたりと、お互いに刺激を受けながら良い信頼関係を構築しています。

3.介護の資格は必要ですか？

介護の仕事は無資格でも従事することはできますが、給与面での優遇や長く継続的な就労を考えるのであれば、国家資格の取得は有益です。また、現在は実務経験だけでは介護福祉士国家試験を受験できなくなっています。(介護実務者研修の受講が義務化)

4.国家試験の合格が不安です...

現在、介護福祉士養成施設の卒業生には、国家試験受験の完全義務化移行への経過措置が取られています。このため、介護施設で5年間実務に従事することで国家試験の受験が免除されます。もちろん受験して合格することで直ちに取得することも可能です。**2026年度入学生からは国家試験完全義務化となります。**

5.就職状況を教えてください。

当校は厚生労働省から介護福祉士養成施設として認可を受けている専門学校です。そのため介護施設からの求人は非常に多く、高校新卒者、社会人を問わず、毎年100%の就職率です。また、介護施設には様々な種別があります。2年間の学習や施設実習等で自分の考えや**ライフスタイルに合った職場を選択**することができます。

6.通学方法は？

ご自身での駐車場確保と任意保険の加入を条件として**自家用車での通学**は可能です。また、専門学校の学生となるため、JR等の学割を利用することも可能です。

訓練生として入学した学生さんの声

介護福祉学科2020年度卒業

田中 桂子さん

「自信をもって介護の仕事につけるように」

勉強から随分離れていたので、授業についていくのが一番の心配でしたが、質問や相談のしやすい先生方、年齢差を感じさせない同級生たちの支えもあり、乗り越えることができました。学生と先生の距離が近いことがYICの一番の魅力です。

介護の仕事は、資格がなくても働くことができますが、しっかりととした知識と技術を身につけ、自信を持ってこの仕事に就きたいと思い、職業訓練生としての入学を決めました。

